
 
 
 

CONFEDERACIÓN PANAMERICANA DE BÁDMINTON 
ACTAS – EGM 2022 VIRTUAL 

Febrero 26, 2022 

1. BIENVENIDA – COMENTARIOS DEL PRESIDENTE 

El Presidente de la Confederación Panamericana de Bádminton, Sr. Vishu Tolan, da la 
bienvenida a todos los miembros y se disculpa por el inicio tardío, ya que se dio tiempo a los 
miembros para conectarse, menciona que en este momento 18 miembros estaban 
conectados. 

Continúa deseando lo mejor para todos los miembros y tiene la firme creencia de que 
pasaremos por esta pandemia y que nos mantengamos seguros a medida que esta pandemia 
disminuye. 

El Sr. Tolan reflexiona sobre el maravilloso torneo que resultó ser nuestro campeonato 
masculino / femenino en México. En primer lugar, agradeció a las asociaciones miembro por 
su esfuerzo y apoyo al enviar a sus equipos.  Continúa felicitando y reconociendo a Javier 
Orozco, presidente de la Federación Mexicana de Bádminton y a su equipo por la alta calidad 
en la entrega del torneo y al equipo de eventos de BPAC (German, Ricardo y Josué) por su 
participación. Felicita a Estados Unidos por ganar el campeonato femenino y a Canadá por 
ganar el campeonato masculino después de emocionantes partidos, y que espera con ansias 
su participación en Tailandia en las finales de la Copa Thomas Uber. 

El Sr. Tolan mencionó los próximos eventos, nuestro campeonato individual en El Salvador en 
abril y nuestro torneo junior en República Dominicana en abril, teniendo al equipo de eventos 
de Pan Am visitando a ambos anfitriones para garantizar que las instalaciones cumplan con 
los estándares que Pan Am está logrando. Esperando torneos emocionantes y exitosos. 

El Sr. Tolan desea buena suerte a los países y atletas que participarán en los Juegos de la 
Commonwealth, que se celebrarán en Birmingham a finales de julio hasta agosto.  

El Sr. Tolan termina sus comentarios agradeciendo a todos los miembros presentes y por su 
participación en la discusión para la revisión de esta nueva constitución. 

2. PRESENTACIÓN DEL ESCRUTADOR 

El Sr. Valdez, COO de Badminton Pan Am explica los detalles del proceso de votación, dejando 
en claro que una vez que se envía la votación, esta no se puede cambiar. 

Se informa que se establecerán 3 puntos del orden del día que requerirán el voto de los 
delegados. 

El primer punto del orden del día es ratificar al escrutador, Dr. Carlos Javier Ramírez Gastón 
Roe. Es sociólogo en Lima, Perú, con una maestría en Ciencias Sociales y Administración 
Pública, profesor universitario en la Universidad San Agustín de Arequipa, Universidad 
Católica de Santa María, Agraria La Molina y Cayetano Heredia. Es consultor del Banco 
Mundial y de la FAO. Fue viceministro de Industria y director ejecutivo del Programa Nacional 
de Pesca y Acuicultura para la Innovación de 2017 a 2020. Estando presente en la oficina de 



 
 
 
Badminton Pan America, ha verificado y validado los nombres de los miembros y sus 
delegados votantes, confirmando que todo está de acuerdo con nuestros Estatutos. 

Se pide al voto de confianza que acepte al escrutador, con el siguiente resultado, los votos 
por el "Sí" son 17 de 17; esto significa 100%., ratificando al escrutador. 

3. PASE DE LISTA - QUÓRUM 

El Sr. Tolan dio la bienvenida al Sr. Stuart Borrie de la Federación Mundial de Bádminton, y a 
la Sra. Ydania Roncalla, abogada de Badminton Pan Am. 

El COO menciona que para ratificar el quórum para este EGM Virtual 2022, nuestros Estatutos, 
el Artículo 19 dice: "Un quórum para una Asamblea General será la representación de al 
menos un tercio de las Asociaciones Miembros en buen estado, de las cuales al menos uno 
es un Delegado de América del Norte, uno es un Delegado de América Central, uno es un 
Delegado del Caribe y otro es un Delegado de América del Sur. Para que las reuniones de la 
Junta General sean válidas, es necesario que, en la primera convocatoria, estén presentes al 
menos la mitad de las Asociaciones Miembros en regla. En la segunda convocatoria, cualquier 
número de Asociaciones Miembro será suficiente". 

La Confederación Panamericana de Bádminton tiene 36 miembros, y tenemos 24 miembros 
que enviaron los formularios de sus delegados. Presentes en este momento están (18): ARG, 
BAR, BRA, CAN, CHI, COL, CUB, ESA, GUY, HAI, JAM, MEX, PAN, SLA, SUR, TTO, USA y VEN. 

COO recuerda a todos que el Aviso de Reunión para convocar esta EGM se ha hecho con la 
debida observancia de los requisitos legales y, por lo tanto, este EGM es válido. 

El Sr. Tolan señala que tenemos 18 miembros en línea: 3 de América del Norte, 2 de América 
Central, 7 de América del Sur y 6 del Caribe, por lo que el quórum se ha cumplido.  El Sr. 
Tolan especifica que tenemos 29 miembros en buen estado y, por lo tanto, necesitábamos 
tener un tercio. Por lo tanto, se necesitan 10 miembros para que comience la reunión, junto 
con uno de cada una de las regiones. Para que la reunión sea válida, se necesita el cincuenta 
por ciento de los miembros, que nuevamente son 15 miembros, y ahora tenemos 18. Por lo 
tanto, cualquier decisión en el futuro, a partir de ahora, será vinculante. Por lo tanto, se han 
cumplido todos los requisitos legales y seguimos adelante con 18 miembros en línea hasta 
este momento. 

4. VOTACIÓN PARA CONFIRMAR EL EGM VIRTUAL 2022 

El Sr. Valdez menciona que el siguiente punto es ratificar la decisión de realizar este EGM 
Virtual 2022.  

Sr. Tolan, especifica que se necesitan 12 votos para confirmarlo. 

El Sr. Valdez llamó a los delegados a emitir un voto para ratificar la decisión de esta EGM 
Virtual 2022, y que esta será aprobado por mayoría simple. 

Los votos por el "Sí" son 15; eso significa 83%. Los votos para el "No" son 3, lo que 
significa 17%. 

 



 
 
 
El Sr. Tolan confirma que el EGM Virtual 2022 es ratificado por los votos mencionados.  E invita 
a pasar al siguiente punto de votación sobre la constitución revisada. 

El Sr. Tolan hace una revisión del proceso que comenzó en 2018 entre la Federación Mundial 
de Bádminton y todas las Confederaciones Continentales para buscar armonizar sus 
constituciones, revisarlas y hacer enmiendas para alinearlas estrechamente en algunas 
áreas clave (membresía, procesos judiciales, ética, etc.). En esta constitución revisada se han 
incluido ajustes en lo concerniente a la cuota de género, los límites de mandato, los procesos 
judiciales, la capacidad de organizar reuniones virtuales. 

El Sr. Tolan señala que los cambios son realmente para beneficiar a la constitución y a la 
Confederación a medida que avanzamos.  Ungiendo que es un documento vivo y, por lo tanto, 
a medida que continuamos con los asuntos de la Confederación Panamericana de Bádminton,  
se podrían hacer cambios en la constitución según lo considere oportuno con el tiempo. 
También afirma que nuestra constitución debe estar alineada con las leyes del Perú, ya que 
nuestra oficina central está en Perú. 

Dicho esto, dio una breve actualización que nos lleva a hoy, cuando vayamos a votar sobre 
estos nuevos cambios. Es la recomendación del Ex-Co —porque lo hemos armado— que 
tengamos esta votación aprobada para que el negocio de Pan Am pueda seguir adelante. 
Ahora German se encarga de la votación de la constitución.  

El COO de BPAC pide a los delegados votantes que se preparen para votar sobre la aprobación 
de la propuesta de constitución.  Mencionó que en ese momento 19 miembros estaban 
siguiendo el EGM, y PER se unió después de que se hizo la convocatoria de quórum. Esto debe 
ser aprobado por 2/3 de los votos emitidos. Es decir, 13 votos para aprobarlo. 

5. VOTACIÓN SOBRE LA PROPUESTA DE CONSTITUCIÓN  

COO llama la votación cerrada y proporciona los resultados: los votos por el "Sí" son 17, lo 
que significa 89%. Los votos para el "No" son 2, lo que significa 11%. 

El Sr. Tolan confirma que la propuesta de constitución ha sido ratificada por los votos.  Dio las 
gracias a todas las asociaciones miembros, ya que se trata de un documento que debe ser 
aprobado.  Nuestra nueva constitución entra en vigor a partir de hoy. Muchas gracias a todos 
por su confianza en su Ex-Co. A medida que avanzamos en la agenda, ahora pasamos a las 
actualizaciones de la AGM 2022. 

6. ACTUALIZACIONES DE AGM 2022 

El Sr. Tolan hace hincapié en todos los miembros, por sus votos y confianza.  Y avanzar en el 
siguiente punto relacionado con las actualizaciones de la AGM para 2022.  

Menciona que la Federación Mundial de Bádminton y Tailandia están trabajando juntos para 
determinar si la AGM 2022 se desarrollará cara a cara. Aconsejó a nuestros miembros que en 
este momento no hemos tomado ninguna decisión, no hay una decisión completa por parte 
de la Federación Mundial de Bádminton con respecto a una AGM cara a cara en Tailandia y 
llama la atención, que, sin embargo, si hay una AGM cara a cara en Tailandia, Pan Am tendrá 
la AGM 2022 en Tailandia. 



 
 
 
El Sr. Tolan menciona que, con la aprobación de la revisión constitucional de hoy, hay algunos 
plazos que deberán cumplirse.  Y para eso volvemos a los miembros para obtener la 
aprobación de esta revisión solo para este año, si la AGM se fuera a celebrar cara a cara en 
Tailandia. Espera poder reunirse con todos en Tailandia. 

El Sr. Tolan señala que será necesario firmar los documentos necesarios para inscribir esta 
constitución en el registro del Perú y, por lo tanto, el presidente del BPAC, el COO y al menos 
un miembro que asistieron hoy deberán firmar los documentos relacionados con este 
registro. 

7. CIERRE 

El Sr. Tolan agradece a todos los miembros que asistieron hoy, alentado por el nivel de 
asistencia y por su decisión, también un gran agradecimiento al personal, que durante esta 
pandemia continúa manteniendo la bandera de Badminton Pan Am ondeando.  

El EGM de hoy no se habría llevado a cabo sin su compromiso y esfuerzos, y estoy sentado 
frente a ustedes, frente a las cámaras, y esta producción es realizada por su equipo de Pan 
Am que se ha vuelto muy competente en términos de transmisión, en términos de producción 
de eventos, en términos de desarrollo, y todos hemos visto los programas virtuales en los que 
todos hemos participado. 

El Sr. Tolan termina agradeciendo a la Junta Directiva de Pan Am Ex-Co por su esfuerzo y 
trabajo en el desarrollo de esta nueva constitución. 

Sin más asuntos, se levanta la sesión a las 10:49 horas. 

 


